

■ SANTA MARTA DE TORMES

La delincuencia se redujo un 71% en 2013 según la memoria de la Policía

El incremento de la presencia policial en las calles con vigilancia y patrullaje preventivo, principales factores del descenso ■ El cuerpo local atendió el pasado año 2.135 avisos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El balance de las actuaciones llevadas a cabo por la Policía Local en Santa Marta durante el pasado año refleja un "descenso importante" de la delincuencia en el municipio, con una disminución del número de detenidos del 71%, así lo aseguró el nuevo inspector jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez, responsable del máximo cuerpo de seguridad en el municipio. El concejal del área, Manuel Conde, aprovechó para presentar oficialmente a Germán Pérez un mes desde que se incorporara a su puesto en comisión de servicio tras un año al frente de los 26 agentes que forman la plantilla policial.

La reducción de la delincuencia vienen dada "en gran medida por la mayor presencia policial en las calles y el patrullaje preventivo realizado por el municipio", como lo demuestran los 9.000 kilómetros más recorridos



El Inspector jefe, Germán Michael Pérez, y el edil Manuel Conde. | EÑE

por los agentes en 2013, que superaron los 65.700 kilómetros, asegura Pérez. Vigilancia y seguridad ciudadana en la que se tramitaron 294 diligencias por faltas penales y se compareció en 71

ocasiones ante la Guardia Civil. Lo que supone, según el inspector jefe de Policía, "que hay menos delitos, pero más faltas que en 2012". Tanto el edil de Policía como el inspector jefe destacaron

también la mayor participación vecinal a la hora de colaborar para avisar o informar de incidentes. Así, se registraron un total de 2.135 avisos, entre las que destacan las 475 llamadas por molestias de ruido y 738 a través del 112, en este caso, la mayoría por incidentes sanitarios y para dar cuenta de accidentes de tráfico. Llamadas cuyo mayor volumen se registró en los meses de junio y julio, multiplicándose sobre la media anual.

Asimismo, dentro de la labor de asistencia al ciudadano, que desarrollan los agentes las 24 horas los 365 días al año para auxiliar, proteger e informar, se resolvieron 104 conflictos a través de la mediación entre ciudadanos, se ofreció asistencia en 178 casos y se recogieron 101 objetos perdidos hallados en la vía pública o entregados por otros ciudadanos; además de acudir a 227 alarmas (213 en edificios municipales).

LOS DETALLES

Convivencia

Otro de los capítulos en los que actuaron los agentes municipales fueron la treintena de denuncias tramitadas, la mayoría por incumplir la ordenanza de Protección y Convivencia Ciudadana (27) y por infracciones a la Ley de Protección de la Seguridad Ciudadana.

Administrativos

En el apartado de trabajos administrativos, se realizaron 112 citaciones y 34 citaciones para el Juzgado y donde los agentes acudieron a un total de 78 juicios. Además, se emitieron medio millar de escritos y documentos dirigidos al Ayuntamiento, al Juzgado o a los servicios municipales. En este sentido, el edil del área, insistió en que "son cientos los servicios prestados por la plantilla de Policía, lo que nos permite asegurar que residimos en una localidad con un bajo índice de delincuencia y un alto nivel de convivencia".

Formativo

Las actuaciones policíacas se completan con el apartado formativo de los agentes, el pasado año participaron en siete cursos, además de impartir charlas de educación vial a los escolares de Primaria y Secundaria y sesiones para mostrar sus medios de trabajo a los alumnos.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Los secretos mejor guardados de la matanza al descubierto

Los vecinos disfrutaron de una demostración del sacrificio del cerdo, su despiece y una completa degustación de carnes

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

La matanza es sin duda un rito que ha marcado esta provincia y el medio rural y en pueblos como Doñinos se resisten a perder esa tradición, por eso ayer el Ayuntamiento organizó una jornada de matanza en la que el objetivo principal era mostrar el proceso a la antigua usanza.

Para ello se sacrificó un cerdo a cuchillo y se despiezó siguiendo todos los rituales que durante años se han celebrado en cada una de las casas de la localidad. Una exhibición que permitió a los vecinos abrir boca para una rica y abundante degustación de productos del cerdo en la que participaron más de doscientas personas.

Higado encebollado, chichas y también panceta, aunque en esta ocasión, no del animal sacrificado ya que no daba para alimentar a tanta gente. Trabajadores municipales y voluntarios asaron y prepararon la carne acompañada de pan y bebida en una jornada en la que el sol acompañó también.



Tras el sacrificio del animal llega el momento del chamuscado y despiece.



Numerosos vecinos disfrutaron de la comida y bebida. | EÑE

ZAJIRA

Llaves Colgantes de PLATA

por sólo **6'95** € + cupón

Fabricadas en Plata

(*) No incluye cordón

Próxima entrega **MIÉRCOLES, 26 de febrero,** en tu punto de venta

Modelo Flor de Lis

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

923	• Precio UNIDAD suscriptor	6 €
125	• COLECCIÓN COMPLETA	20 €
240		

Puedes adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas:
-Avenida de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18